Concert Le Jazz Est Là

En mars 2009, le guitariste *Serge Lazarévitch* et le batteur *Joël Allouche* avaient joué pour le 2ème concert de notre Association Le Jazz Est Là qui venait d'être créée. Depuis, nous avons eu l'occasion de les recevoir à plusieurs reprises dans des formations diverses, toujours bien entourés. On se souvient avoir entendu Joël Allouche avec Airelle Besson, Rémi Ploton, François Jeanneau ou encore Louis Winsberg... Le batteur et le guitariste se retrouvent aussi au côté du trompettiste Christophe Leloil... A chaque fois, c'est un plaisir de profiter de leur jeu forgé par une longue complicité et par des collaborations toujours heureuses.

Nous espérions leur retour depuis le concert malheureusement annulé de mars 2020. Ce sera chose faite puisqu'ils se produiront en trio en compagnie de *Sylvain Artignan* à la clarinette et clarinette basse, partenaire musical avec lequel ils partagent fréquemment la scène. Habitué aux univers musicaux variés (certains l'auront peut-être entendu récemment avec Fwad Darwich au Cratère d'Alès), Sylvain Artignan contribue dans cette formation à une belle association instrumentale.

Alors, rendez-vous le **Samedi 4 Février à 20h** au **Petit Théâtre de La Placette** Nîmes

(jauge limitée, il est prudent de réserver) Patrice Goujon pour Le Jazz Est Là